

9月20日(月曜日)

# 新門さまが欧洲ご巡教

ポーランドなど  
で14人が帰敬式

新門さまは八月二十三日から三十日までヨーロッパ開教地区を巡回になり、ベルギーで開催された第十三回ヨーロッパ真宗会議に出席されたほか、ボーランドなどで靈験式を執り行われた。新門さまの同開教地区で巡回は今回で四回目、随行長は勸学の博永道雄氏がつとめた。

(以下同)の二十六、二十七日に「念佛・世俗化と原理主義の克服」をテーマにベルギ・ヨーロッパ・日本国際淨土宗学会(慈光寺)の主催で行われ、究極果の発表された。同会議にて

第一 文化、その後は隔年による地圖開催されている。ABCの佐々木東精務局長は「翻訳された仏教書が少ない」といふ。これが各国で争うものである。

門主)が選出されたことに始まり、今年は五十年周年にある。七十年代には各国に真宗教會が組織され、一九八〇年に前門さまの誕生日を機にIABCが設立された。第一回ヨーロッパ真宗會議は同年七月で開催された。



ボーランド准士典モサンガで行われた葬儀式では1人が犠式、新門さまからおみそりを受けた

# 白光荘を全面改築 女性のための 更生保護施設 起工式行う

に、それは受け入れられやすいように世俗化したものではいけません。自分の融合のいいように解釈するのではなく、阿含陀如來の真実のはたらきに照らされて知られる真実を運営設・西本願寺白光（理事長）不二川公真に受け止めいかれています。吉本道場建設（二川理事長や関係者ら）は、なればならないので勝認長、京都市右京区）が六六十人が参列した。この後、「銀入れ」などはないでしょうか」と長、京都市右京区）が六十人が参列した。

# 女性のための 更生保護施設 起工式行う

# 白光荘を全面改築

